
Lettres à la famille Lannes.

Numéro d'inventaire : 1979.22970 (1-5)

Auteur(s) : Lannes (Napoléon Auguste, duc de Montebello)

Type de document : correspondance

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1850 (vers)

Description : 1) Feuille pliée en deux ayant formé une missive. Adresse du destinataire, tampons postaux, traces de cachet et déchirure correspondant à l'ouverture du pli, au dos. 2) Feuillet avec en en-tête un paysage intitulé "au rocher". Dim: 225 x 131. 3) Feuillet de papier avec bordure noire et en-tête de même couleur comportant une figure héraldique avec devise et une adresse. Dim: 180 x 113. 4) Feuillet avec pour en-tête un paysage représentant Heidelberg. Adresse du destinataire et tampon postaux au dos. Dim: 253 x 210. 5) Deux feuillets de papier bleu. L'un des deux a servi d'enveloppe et porte l'adresse du destinataire, une trace de cachet et la déchirure qui marque l'ouverture du pli. Dim: 210 x 135.

Mesures : hauteur : 250 mm ; largeur : 183 mm

Notes : Documents conservés dans la chemise "Lannes (Napoléon-Auguste)". 1) Lettre en anglais, datée de 1833 et postée de Hambourg, adressée à Lannes alors qu'il était ambassadeur de France au Danemark (1832-1834). 2) Lettre en anglais s.d. et adressée à Lannes, postée de Baden (papier daté de 1834). 3) L.a.s. en anglais, datée de 1886 adressée à Lannes (Gustave-Louis?) par un correspondant non identifié résidant en Irlande à Dalkey dans le comté de Dublin 4) L.a. en anglais dont l'auteur n'est pas identifié, datée de 1835 et postée de Heidelberg. Ce courrier est destinée à la duchesse de Montebello qui réside alors à Stockholm en Suède. En effet, son époux, Napoléon-Auguste Lannes, duc de Montebello est ambassadeur de France en Suède de 1834 à 1835. 5) L.a. signée "E. de Montebello", adressée à Napoléon-Auguste Lannes, ambassadeur de France en Suisse, et datée de juillet 1838. L'auteur du document est difficile à identifier: il est le neveu de Gustave Olivier Lannes de Montebello, frère de Napoléon-Auguste, est marié et a plusieurs petites filles. Il appelle Napoléon-Auguste "mon ami". Mais nous ne savons rien d'autre de lui. Quoi qu'il en soit il exprime sa déception face aux difficultés qu'il rencontre pour arriver à obtenir un poste diplomatique.

Mots-clés : L'enfant et la vie familiale

Autres descriptions : Langue : Français